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Tagesordnung: 
  

1. Begrüßung, Rechenschaftsbericht 
2. Bericht der Abteilung Tennis 
3. Bericht Frauengymnastik und Kinderturnen 
4. Bericht des Kassenwartes 
5. Bericht der Kassenprüfer 
6. Neuwahlen 
7. Verschiedenes  

 
 

Die Versammlung fand am 23.04.2023 im Vereinsheim der KSV Steinklingen statt 
Beginn: 18:00 Uhr 

ANWESEND WAREN 22 MITGLIEDER 
 
 
Begrüßung 
 
Durch den 1.Vorsitzenden, Herrn Klaus Kulok, wurden die Ehrenmitglieder und Mitglieder begrüßt. 
Die Ortsvorsteherin Heide Maser konnte aus beruflichen Gründen der Einladung nicht folgen. 
Stellvertretend wurde der Ortschafts- und Stadtrat Kurt Jäger begrüßt.  
Dem schloss sich eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder an.  
 
Der Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Die rechtzeitige Einladung 
zur Generalversammlung sei gemäß Satzung erfolgt, die Tagesordnung bekanntgegeben, 
Änderungsvorschläge gäbe es keine. 
 
Versammlungsleiter ist der 1. Vorsitzende Klaus Kulok, das Protokoll wird durch den Schriftführer 
Klaus-Peter Müller erstellt. 
 
 
1. Rechenschaftsbericht 
 
Durch den 1.Vorsitzenden wurde ausgeführt, dass 2022 die Corona-Pandemie-Beschränkungen 
aufgehoben wurden und dadurch wieder einige Veranstaltungen durchgeführt werden konnten.  
Bei schönem Wetter sei am 01.Mai der traditionelle „Maihock“ mit großem Erfolg durchgeführt 
worden. Er bedankte sich bei Mitwirkenden und allen Helfern. 
 
Die Generalversammlung wurde am 28.05.2022 im Vereinsheim der KSV Steinklingen mit 20 
anwesenden Mitgliedern durchgeführt. 
 
Am 09.07.2022 fand die zentrale Gedenkfeier der Ortsvereine für die 2020 und 2021 verstorbenen 
Mitglieder statt. 
 
Am 27.08.2022 konnte endlich auch wieder erfolgreich unser TEBO durchgeführt werden. Auch 
dafür sprach Klaus Kulok seinen Dank an alle Organisatoren aus. 
 
Im September präsentierte sich der Verein wieder auf der KERWE. Bei sehr schlechtem Wetter 
war das Ergebnis trotz der ausgezeichneten Arbeit des Organisationsteams überschaubar. 
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Nach sehr intensiver Vorbereitungsarbeit, federführend durch die Vorstandsmitglieder Dirk Höffl 
und Stephan Knapp, konnte die Baugenehmigung für unsere BEACH-Anlage eingeholt werden. 
  
Es wurde ein Defibrillator angeschafft, vollständig durch Spenden finanziert. Für Interessierte 
Mitglieder werden Bedienungseinweisungen angeboten. 
 
Im Berichtszeitraum wurden 9 Vorstandssitzungen durchgeführt. 
 
Besondere Aufmerksamkeit galt der Vorbereitung des 75-jährigem Bestehens unseres Vereins im 
Jahr 2023. Dazu wurden verschiedene Organisationsteams gebildet. 
 
 
Allen Helfern, Sponsoren, Trainern und Betreuern wurde für ihre Unterstützung gedankt. Ein 
besonderer Dank galt auch in diesem Jahr wieder dem Sportfreund Günter Zumsteg für die Pflege 
der Tennisplätze sowohl dem Wirt Andreas Murke und seinem Team für die Versorgung. 
 
Abschließend dankte Klaus Kulok den Vorstandsmitgliedern für ihre konstruktive, kritische und 
loyale Mitarbeit. 
 
Weitere Informationen seien den Berichten der Sparten und Abteilungen zu entnehmen. 
 
Zur Mitgliederentwicklung wurde folgendes mitgeteilt: 
Mitglieder gesamt  31.12.2022  345 
Mitglieder Tennis   31.12.2022  150 
 
Vergleich zum Vorjahr: 
Mitglieder gesamt  31.12.2021  352 
Mitglieder Tennis   31.12.2021  155 
 
Es gab keine Fragen von den Anwesenden. 
 
 
Im Anschluss informierte der 1. Vorsitzende über die geplanten Veranstaltungen in diesem 
Jubiläumsjahr, so u.a. Maihock,Open-Air-Konzert, TEBO, Drachenfest und Fischessen. 
 
Besonders zu erwähnen sei noch die Tatsache, dass einige Vorstandsmitglieder im Jahr 2024 
nicht mehr zur Verfügung stehen, betonte Klaus Kulok. Im Interesse des gesamten Vereins wäre 
es notwendig, dass alle Mitglieder sich mit dieser Situation vertraut machen und gemeinsam 
Kandidaten suchen. 
 
 
2. Bericht der Abteilung Tennis  
 
Der Bericht wurde stellvertretend für den entschuldigen Abteilungsleiter Dennis Quick von Peter 
Zink verlesen. 
 
Die Tennismedenrunde konnte wieder komplett stattfinden. Die KSV Steinklingen meldete im Jahr 
2022 sechs Mannschaften im Sommer und eine Mannschaft im Winter. Die Herrenmannschaft 
spielte wie in den Jahren zuvor in einer Spielgemeinschaft mit Großsachsen. Sie belegten den   
6. Platz in der 2. Bezirksliga.  
Die Damen spielten in der 2. Kreisliga, sicherten sich sensationell die Meisterschaft und schafften 
somit den Aufstieg in die 1. Kreisliga.  
Die weiteren Mannschaften waren die Herren 40, die in der 1. Kreisliga den 2. Platz belegten, die 
Damen 50, die in der 1. Bezirksklasse den 3. Platz belegten und die Herren 55, die in der  
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1. Bezirksklasse einen starken 2. Platz belegten. Auch wurden wieder eine Mixedmannschaft 
gemeldet, die wie in den letzten Jahren in der höchsten Spielklasse spielte und einen 3. Platz 
belegen konnte. 
Das Jugendtraining besuchten 14 Kindern, welches von Dennis Quick, Peter Zink sowie Alex 
Scheuermann durchgeführt wurde. 
 
Durch intensive Werbung seien einige Neumitglieder gewonnen worden. 
 
Beim durchgeführten TEBO wetteiferten 10 Tennislaienmannschaften und 8 Boulemannschaften 
um die begehrten Preise. 
 
Peter Zink beendete seine Ausführungen mit einem besonderen Dank an Günter Zumsteg und alle 
anderen Unterstützer. 
 
 
Es gab keine Fragen von den Anwesenden. 
 
Durch den 1. Vorsitzenden wurde für den Bericht gedankt und eine erfolgreiche Saison gewünscht. 
 
 
3. Berichte Gymnastik und Turnen  
 
Alle Berichte unter diesem Punkt wurden stellvertretend durch Klaus Kulok verlesen. 
 
3.1. Eltern-Kinder-Turnen 
 
Im von Naomi Fath verfassten Bericht wurde erörtert, dass es personelle Veränderungen gab und 
so die Gruppenarbeit umorganisiert werden musste. In diesem Zusammenhang bedankte sie sich 
bei den aus familiären Gründen ausgeschiedenen Übungsleiterinnen Kristina Loos und Mo 
Beisiegel. 
Steffi Lorczyk und Naomi Fath führten so in getrennten Gruppen sowohl das Eltern-Kinder-Turnen 
für 21 Kinder bis vier Jahre als auch das Kinderturnen für 22 Kinder ab 5 Jahre ohne elterliche 
Betreuung durch. 
Steffi Lorczyk und Naomi Fath nahmen an Seminaren zur Übungsleiterin C teil und werden die 
Qualifizierung im Jahr 2023 fortsetzen. 
Die Arbeit würde durch den zeitweisen Ausfall von Steffi Lorczyk durch Schwangerschaft nicht 
leichter werden, erklärte Naomi Fath und sucht neue Mitstreiter. 
 
Durch die Anwesenden wurden keine Fragen gestellt. 
 
Klaus Kulok dankte für die geleistete Arbeit und wünschte weiterhin viel Erfolg. 
 
3.2.Turnen für Ältere – TG OSW 
 
Hallensport fiel im Berichtszeitraum aus. Ab Januar 2022 ging es für durchschnittlich 5 Damen 
unter dem Motto „Bewegungstreff für Ältere ab 60 Jahren“ ins Freie. Gehen in verschiedenen 
Formen, Gymnastik an Bänken und Bäumen, Koordination, Dehnung, BodyMind und Entspannung 
seien einige der durchgeführten Übungen. 
 
3.3.Bodytoning – TG OSW  
 
Auch hier fiel der Hallensport aus. Ab Januar 2022 gab es „Outdoor-Training“ für durchschnittlich 6 
Frauen 
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3.4. Walking/Nordic Walking – genehmigt durch den DLV 
 
Diese Aktivität konnte montags, donnerstags, mittwochs und auch samstags nach Vereinbarung 
wahrgenommen werden. Das Angebot wurde mit viel Begeisterung von durchschnittlich 6 
Teilnehmerinnen und Teilnehmer angenommen. 
 
Von Oktober bis Dezember musste hier krankheitsbedingt pausiert werden 
 
 
Durch die Anwesenden wurden keine Fragen gestellt. 
 
Klaus Kulok dankte für die geleistete Arbeit. 
 
 
4. Bericht Kassenwart 
 
Nach Vorlage der Zahlen durch die Kassenwartin Elke Kulok, steht der Verein nach wie vor 
finanziell auf gesunden Füßen. Der Kassenbericht sei durch jedes Vereinsmitglied einsehbar. 
 
Fragen wurden nicht gestellt. 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die geleistete Arbeit. 
 
 
5. Bericht Kassenprüfer 
 
Der Bericht der Kassenprüfer wurde durch Werner Zink verlesen. 
 
Werner Zink und Artur Sauer haben am 05.04.2023 die Kasse der KSV bei der Kassenwartin Elke 
Kulok geprüft. Belege und Kontoauszüge waren für die Prüfung bestens vorbereitet, so dass man 
sich einen umfassenden Überblick verschaffen konnte. Belege und Kontoauszüge waren 
vollständig. Die Prüfung ergab keine Beanstandungen. Es wird Elke Kulok eine einwandfreie 
Kassenführung bestätigt und für ihr Engagement gedankt. Der Vorstand wurde für das sehr gute 
Jahresergebnis beglückwünscht. 
Werner Zink bat die Versammlung um die Entlastung des Vorstands 
 
 
Im Anschluss an den Bericht wurde die Vorstandschaft einstimmig (keine Gegenstimme 
und keine Enthaltung) entlastet. 
 
 
6. Neuwahlen 

Ein dreiköpfiger Wahlausschuss wurde aus den Reihen der Mitgliederversammlung gewählt. Von 
den anwesenden Mitgliedern wurden folgende Mitglieder für den Wahlausschuss vorgeschlagen: 

- Egon Menzel 
- Christiane Sattler 
- Volker Cestaro 

 
Alle drei Mitglieder wurden einstimmig von der Versammlung bestätigt. Als Vorsitzender des 
Wahlausschusses wurde Egon Menzel von den Mitgliedern vorgeschlagen und gewählt. Die 
vorgeschlagenen Mitglieder nahmen die Wahl an. 
 
Folgende Ämter standen zur Wahl: 
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- 2. Vorsitzende/Vorsitzender (Wahl auf 1 Jahr) 
- Schriftführer (Wahl auf 2 Jahre) 
- Kulturwart (Wahl auf 2 Jahre) 
- 2. Beisitzerin/Beisitzer (Wahl auf 2 Jahre) 
- Kassenprüferin/Kassenprüfer (Wahl auf 2 Jahre) 

 
 
Der Vorsitzende des Wahlausschusses forderte die anwesenden Mitglieder auf, Vorschläge zur 
Besetzung der benannten Ämter abzugeben.  
 
Vorgeschlagen und jeweils einstimmig von den anwesenden Mitgliedern gewählt wurden: 
 

2.Vorsitzender:  Kurt Jäger, Cestarostraße 19 in 69469 Weinheim, 08.11.1954 
Schriftführer:  Klaus-Peter Müller, Alte Straße 23, 69469 Weinheim, 18.09.1957 

Kulturwart:    Dirk Höffl, Im Nauert 5, 69469 Weinheim, 19.07.1971 

2.Beisitzer:   Peter Zink, Händelstraße 52-2, 69469 Weinheim, 03.07.1991 
Kassenprüfer: Ralf Görlitz, Ginsterweg 10-2, 69469 Weinheim, 15.01.1966 

 
Alle gewählten Personen haben die Wahl angenommen. 
 
Klaus Kulok bedankte sich beim Wahlausschuss und den Gewählten und wünschte viel Erfolg bei 
der Bewältigung anstehender Aufgaben. 
 
7. Verschiedenes 
 
Christiane Sattler bat um Auskunft zum Stand BEACH-Projekt und es wurde nochmals darüber 
informiert, dass die Baugenehmigung vorliegt, aber die Zuschüsse noch nicht abschließend 
bewilligt werden konnten, sodass ein Baubeginn noch offen ist. 
Artur Sauer regte an, ein Inventarverzeichnis anzulegen. Dieser Vorschlag wird aufgegriffen. 
 
 
Weitere Anmerkungen und Fragen gab es nicht. 
 
Der 1. Vorsitzende konnte die Versammlung gegen 18.52 Uhr beenden. 
 
 
 
  
 
 
Versammlungsleiter    Protokollführer 
(Klaus Kulok, 1.Vorsitzender)   (Klaus-Peter Müller, Schriftführer) 
 
 
 
Anlagen 
1  - Anwesenheitsliste 
2  - Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
3  - Bericht der Tennisabteilung 
4  - Bericht Kinderturnen 
5  - Jahresbericht Turnen, Bodytoning, Walking für Ältere 
6  - Kassenbericht 
7  - Protokoll Kassenprüfung 
8  - Bericht Kassenprüfer 
9  - Wahlprotokoll  
10- Einladung zur Generalversammlung 


